

御油小「校長室より」1学期学校の風景 1



【入学式・始業式 4月8日】

新たに新1年生68名を迎え、全校471名で、令和7年度の御油小学校がスタートしました。今年度も「御油小大好き」とみんなが思える、元気で明るい御油小学校を目指していきます。

始業式では在校生に「御油小学校5つの響き合い」の確認をしました。

1 授業

新しい先生やクラスメートとの勉強。みんながやる気で学習するのが楽しみです。

2 歌声

今から1年生の子たちに美しい校歌を聞かせてあげましょう！

3 あいさつ

今日も元気に「おはよう」というあいさつをしてくれた子がたくさんました。明日からも元気いっぱいあいさつを期待しています。

4 もくもくそうじ

みんながだまって黙々と掃除をする姿を1年生に見せてあげてくださいね。

5 やさしさ

「周りに対してすごくやさしい」「自分がしてほしいことを人にしてあげることができる」ところが、御油の子たちの最高にいいところです。

今年も5つの響き合いをどんどん進めていって、1年生のお手本になってくださいね！

学級に戻ってからは、それぞれのクラスで学級開きが行われました。子どもたちは新しい先生、新しいクラスにわくわくしていました。その様子を見ながら、「今年度も楽しい1年になりそうだなあ」と、1人でニヤニヤしてしまう校長でした。

地域の皆さん、おうちの方々、今年度も一緒に御油っ子たちを伸ばしていきましょう。引き続き、今年度も御油小学校をよろしく願います。



花のアーチを通過して1年生が入場しました。
小学校でどんな勉強をするのかなあ。



ヘルメットやお道具箱などいろいろなものを
いただきました。ありがとうございます。



それぞれのクラスで学級開きが行われました。子どもたちも先生もとても楽しそうでした！

【通学団会、一斉下校 4月9日】

3時間目に通学団会を行い、一斉下校をしました。1年生の歩みに合わせてゆっくり歩く高学年の児童の姿を見ると、お兄さんお姉さんとして立派に成長してくれていると実感します。今までお世話してもらった恩返しというわけではないと思いますが、下級生にやさしく接することができることは素晴らしいことだと思います。「御油小には、めちゃくちゃやさしい子がいっぱいいるんだよー！」といろいろなところで言いふらしたい気分になります。

また、御油小学校の校区の多くの皆さんが、朝も帰りも通学路に立って見守りをしてくださることに深く感謝いたします。御油小「見守りの輪」の登録人数は、市内でも一番

ではないでしょうか。これから1年生だけの学年下校も始まります。引き続き、よろしくお願いします。



どの班も高学年が車道側を歩いて、小さい子たちに配慮してくれています。

【給食が始まりました 4月11日】

11日から今年度の給食が始まりました(1年生は17日からです)。昨年度から、給食の時間は机をくっつけて、グループで顔を見ながら食べる形に戻しました。みんなで楽しく給食を食べている姿を見ていると、ほっこりとした気持ちになります。いつか私も仲間に入れてもらって、子どもたちと一緒にしゃべりをしながら、楽しいひと時を過ごしたいものです。

給食を通して、「おいしい」「楽しい」だけではなく、「普通にごはんが食べられることに感謝！」「作ってくれた方たちにありがとう！」という気持ちも育てていきたいと考えています。



食べられることに感謝して、いっぱい食べてどんどん大きくなってね。